

# フラタナス

かしこい子 やさしい子 たくましい子  
尾島小学校だより 平成26年5月26日



## 明るく元気に「あいさつ運動」しています

毎月のはじめの1週間、5・6年生の代表委員が、校門で朝の「あいさつ運動」



をしています。「いじめ防止」の、のぼりを持って、明るく元気な声で「おはようございます」とあいさつをしています。

あいさつには「心を開いて、人と仲良くする」という大事な働きがあります。いじめのない、明るい学校づくりを目標に、代表委員ががんばっています。あまり大きな声が出ない人や恥ずかしそうに下を向いてしまうお子さんもいて、代表委員のみなさんもあいさつ運動をもっとがんばろうと思ったようです。

お おきなこえて  
じ ぶんから  
ま ごころこめて

「おじまあいさつ」をしましょう

## 「第1回学校評議員会」が開かれました

5月20日(火)、今年度最初の学校評議員会が開催されました。学校評議員制度は開かれた学校づくりのために、広く保護者の皆様や地域の方のご意見をいただき、それを学校運営に活かす制度です。今年の評議員を紹介します。

- ◎橋本洋一郎 様 本校の元校長先生、区長会代表
- ◎久保田 淳 様 本校保護者 税理士
- ◎高橋 直樹 様 本校保護者 前年度PTA会長
- ◎大島 洋子 様 尾島地区主任児童委員
- ◎土屋 和代 様 企業勤務 環境教育担当、工場見学のDVD作成等

今年度の学校経営方針を説明した後に、ご意見をうかがいました。

評議員さんからは、学力向上対策、図書館教育、児童や職員のメンタルヘルス、区長会で進められている合区に伴う学校PTA地区委員の今後、金管バンドの活動、ランドセルのリサイクル等についてのご質問がありました。年間を通して、さまざまなご示唆をいただけることと思います。各方面からのご意見を真摯に受け止め、よりよい学校づくりを進めていきたいと思ひます。

## 学校創立140周年記念 航空写真撮影



葉の部分は緑色、外の円は赤いパネルを持ち撮影しました

今年尾島小学校創立140周年の年になります。そこで5月19日(月)、校庭で全校児童と職員が大きな校章の人文字を作り、航空写真を撮影してもらいました。

その後、全員の集合写真を、4階ベランダに設置したカメラで撮影してもらいました。写真は下敷きに仕上げられて届きます。今から楽しみです。

## JRC登録式「気づき、考え、実行する」を行動目標に活動開始

5月23日(金)の朝行事で、5年生6年生対象にJRC(青少年赤十字)登録式が行われました。JRCは「世界の平和と人類の福祉に貢献できるよう、青少年自身が望ましい人格と精神を自ら形成する」という目的で作られました。活動についての説明、会員登録の署名、バッジの配布等をJRC委員がしっかりしてくれて、式が終了しました。

今後、「気づき・考え・実行する」という行動目標にしたがい活動の充実を目指します。



↑ クラス代表による署名。とても立派にできました

## 毎週金曜日に放射線量測定中 今のところ、異常なしです

尾島小学校では毎週金曜日の午前中、校内5カ所で放射線量を測定しています。地上50cmの位置で、1カ所12回測り、一番高い数値と、一番低い数値をのぞき、10回の平均を記録とします。毎時0.23マイクロシーベルトとなった時には除染対象となります。

### 【5月23日(金)の測定結果】

児童玄関	地下通路	畑	給食室西門	言葉の教室(南)
0.0634	0.0841	0.0474	0.0618	0.0545